



COMUNICADO

Las Sociedades de la Virgen de Belén y de los Pastores, con la aprobación de los sacerdotes de las tres parroquias y en coordinación con el Ayuntamiento de Almansa, comunican que atendiendo a la salud de las personas y dada la evolución de la pandemia del Covid-19, han decidido:

Suspender la Romería prevista para el día 10 de mayo.

Queremos hacer las siguientes consideraciones:

- Estos son momentos de tener presentes y orar por los enfermos, por los que están sufriendo y por los difuntos.
- Consideramos que, hasta el fin de la pandemia, nuestra Patrona debe estar en su altar, cerca de sus hijos de Almansa.
- Si en su momento, la realización de la Romería fuera posible con total seguridad para las personas, se plantearía su realización en una nueva fecha.

Las Sociedades marianas ponemos esto en conocimiento de la ciudadanía de Almansa con el convencimiento de que tendremos su comprensión.

Almansa, 27 de marzo de 2020